

El jueves 31 de agosto, con inmensa alegría, recibimos en nuestra comunidad rafaeline, la visita de la Madre General Beatriz y de la Vicaria Hna. Ángela.

Con su presencia sentimos el abrazo largo de la madre Rossello en un encuentro que con mucho cariño le preparamos en el marco de la celebración de los 180 años de la Fundación del Instituto de las Hijas de la Misericordia.

Dimos gracias a la Santa Madre Rossello por su legado: la espiritualidad de la MISERICORDIA, un estilo, una forma de vida cristiana que nos mueve a ser parte de esta Familia.





